



Pièces	3 Pièces
Superficie	75 m²
Référence	85045324
Prix	960 000 €

Paris 9Eme

Appartement à vendre (75009)

Paris 75009- lafayette - au 3ème étage par ascenseur d'un bâtiment sur cour, un appartement refait à neuf avec des matériaux de standing. Un grand salon/salle à manger lumineux et traversant, une cuisine semi ouverte, une terrasse, deux grandes chambres, 1 salle d'eau avec wc dont une avec coin buanderie. Et 2 toilettes. Parquet et moulures. l'appartement est proposé meublé et équipé. Bien soumis au statut de la copropriété.150 lots. Pas de procédure en cours. Charges annuelles : 2160.00 euros. Honoraires de transaction ttc à la charge du vendeur. Les informations sur les risques auxquels ce ...

Paris 75009- Lafayette - On the 3rd floor by elevator of a building overlooking a courtyard, this apartment has been refurbished to a very high standard.A large, bright living/dining room, a semi-open kitchen, a terrace, two large bedrooms, 1 shower room with toilet, one of which has a laundry area, and 2 toilets.Parquet flooring and moldings.The apartment is offered furnished and equipped.Property subject to co-ownership status.150 lots. No legal proceedings in progress.Annual charges: 2160.00 euros.Transaction fees to be paid by the seller.Information on the risks to which this property is ...

POLO PROPERTIES

10 rue de Penthièvre - 75008 PARIS 8EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

